Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 3580970
Prix 1643 000 €

Golfe Juan
Appartement a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité dans le secteur de super cannes sur la commune de golfe-juan, venez a
la rencontre d'une résidence de tres haut standing avec son parc de 13 hectares, 2
piscines, 2 terrains de tennis. Appartement en dernier étage d'environ 140 m?
habitable et composé d'une entrée, d'un séjour prolongé d'une double terrasse et
sa vue mer panoramique, une cuisine indépendante, une suite parentale avec salle
de bains, une suite junior avec salle d'eau et une troisieme chambre avec salle
d'eau. Un garage et une cave vient compléter cet ensemble. Possibilité d'acquérir

en supplément un emplacement de ...

Exclusivity in the area of super cannes in the town of golfe-juan, come to meet a
residence of very high standing with its park of 13 hectares, 2 swimming pools, 2
tennis courts. Apartment on the top floor of about 140 m? habitable and composed
of an entrance, an extended stay of a double terrace and its panoramic sea view,
an independent kitchen, a parental suite with bathroom, a junior suite with shower
room and a third bedroom with shower room. A garage and a cellar complete this
set. Possibility to acquire in addition an outdoor parking space. Other photos on

request. Agence lc ...

LC IMMOBILIER
Les demeures de Cannes Eden 180 chemin des Glaieuls - 06220 VALLAURIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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